

KARATÉ LA COUPE DU CLUB 2000

Une belle dynamique

MARTIGNY La traditionnelle coupe du Karaté-Club 2000 a tenu toutes ses promesses. Il y a eu du monde et du spectacle. De

quoi réjouir Michel Bossetti et Michel Bernadette, organisateurs de cette compétition. «Elle s'est déroulée parfaitement et ce

fut une belle promotion pour le karaté».

La compétition s'est déroulée dans le dojo de Martigny et pas

moins de 50 karatékas des écoles de Martigny, Fully et Riddes se sont affrontés dans un bel esprit sportif. Deux catégories ont permis de sélectionner les combattants, d'un côté ceux qui s'affrontaient et de l'autre ceux qui devaient faire une démonstration et leur maîtrise technique. «On a pu admirer plus de 80 démonstrations et les arbitres n'ont pas chômé.» Sur le plan purement sportif, on citera les performances de Loris Pireva, Cyrielle Fleury, Carolina Costa et Johanna Croisier qui remportent tous deux trophées. Et les prix des sportifs méritants ont été décernés à Noémie Valentin et Evan Genolet.

MAG

Michel Bossetti et Michel Bernadette entourent tous les gagnants de la coupe du KC2000. LDD



EN BREF

Athlétisme

Les médaillés suisses du CABV Martigny

RÉGION Le championnat régional suisse ouest jeunesse d'athlétisme s'est déroulé à Lausanne, sur les installations Pierre de Coubertin où la relève de l'athlétisme octodurien s'est mise en évidence. Chez les garçons U18M, Jonty Tolleson du CABV Martigny a pris la 3e place du 400 mètres et Thibaud de Boni a conquis l'argent au lancer du disque. Chez les garçons U14M, victoire de Thierry Cajoux du CABV Martigny en hauteur avec 1 m 40 et de Rémy Zmoos du CABV Martigny au poids avec 11 m 15. Ce dernier a terminé 2e au saut en longueur avec 5 m 16. Dans la catégorie des filles U18W, sur 3000 m, Emilie Farquet du CABV Martigny a conquis le bronze en 11'04"14.

TIR FINALE CANTONALE

La médaille d'argent



L'équipe octodurienne en argent entourée par la secrétaire valaisanne Tania Roh et le vice-président Eric Beytrison: Guillaume Dessimoz, Thierry Dessimoz, Sabrina Hugon et Natascha Möri. LDD

MARTIGNY La finale cantonale de groupe à 50 mètres s'est déroulée au stand de Martigny. Toutes les fines gâchettes du canton se sont affrontées avec fair-play sous la houlette du juge-arbitre Gérard Gay-Crosier. Les 12 meilleurs groupes du canton, composés de quatre tireurs, étaient qualifiés et se sont croisés tout au long de la journée.

Des débuts prometteurs

Parvenue en finale, l'équipe de Martigny 1 s'est adjugé la médaille d'argent en s'inclinant de justesse devant Stalden 2 qui était dans une forme étincelante. Pour une première participation à une finale cantonale, saluons l'excellente performance de Sabrina Hugon qui a brillamment réussi son

baptême du feu. Natascha Möri, Thierry et Guillaume Dessimoz complétaient ce carré d'as. Signifions encore que les Tireurs sportifs de Martigny-Région vous accueillent tous les mercredis et jeudi de 18 à 20 heures pour vous permettre de vous essayer au tir et qui sait de rejoindre peut-être les meilleurs.

MAG